

ALLER DE L'AVANT (ici) & REVENIR SUR SES PAS (là)

Les membres de l'Atelier Artistique vont (Bientôt... Après un repos bien mérité. Si, si !) reprendre, sur de nouvelles bases, et le travail, et la route. Dès le **21 mars 2016**, après les 36 m³ de poésie visuelle vigoureuse et encombrante exportée, avec succès, au MAAP de Périgueux pour le festival Expoésie, l'appartement de fonction mis à leur disposition sera enfin investi et remis à neuf pour devenir une galerie d'exposition, un juvénile avant-poste du monde de l'Art en rase-campagne...

Une fois la poussière retombée et les lombaires remises en ligne (1 tonne de placo, de map, d'enduit et d'acrylique à mettre en œuvre, rien de moins !), histoire de jeter un œil averti sur la concurrence, du **02 au 04 mai 2016**, nous irons (ou, pour certains, en partie, retournerons avec le même entrain) à San Sebastian & Bilbao : Museo San Telmo & (si celui-ci a ré-ouvert) Museo Chillida, ici, et Museo de las bellas artes & Guggenheim, là (avec toujours le même château en Espagne, l'Hostel Akellare, privatisé pour l'occasion & toujours la même participation des familles, i.e 70 euros) ...

Bref, du bon & du lourd, du prometteur & de l'attendu, ici... Mais là aussi...

Sur le papier, pour l'heure, tous les feux sont au vert... Des courriers plus spécifiques & circonstanciés seront diligemment adressés aux parents des principaux intéressés...

A bientôt... Cordialement.

A.M/J.B/Ph.G